

## Nota de Prensa

---

Equipo regional presenta informe al mandatario:

### **Presidente Hernández felicita a Sinager de Comayagua por acciones de contención del coronavirus**

- El gobernante destaca reanudación de trabajos de Palmerola y espera pronta reactivación del tramo Las Flores-Comayagua.
- “No podemos hacer una apertura masiva; todo tiene que hacerse de manera inteligente para no retroceder en el manejo del covid-19”, advierte.
- El alcalde de Comayagua, Carlos Miranda, afirma que se ha trabajado de manera disciplinada frente a la pandemia con el apoyo de la ciudadanía.
- Ya se han hecho pruebas piloto para apertura inteligente de algunos comercios, coinciden Copeco y dirigentes empresariales.
- Todos los establecimientos de salud trabajan 24/7 para atender cualquier emergencia de covid-19, informa directora del Hospital Santa Teresa, Violeta Castañeda.

**Comayagua, 27 de mayo.** El presidente Juan Orlando Hernández felicitó hoy al equipo que conforma el Sistema Nacional de Gestión de Riesgo (Sinager) de la seccional de Comayagua por las acciones implementadas para la contención de la pandemia del covid-19 en este departamento

El mandatario sostuvo una reunión vía teleconferencia a través de la aplicación Zoom, desde Tegucigalpa, con los representantes de Sinager, el comisionado presidencial para la atención de la pandemia de covid-19, Lisandro Rosales y el alcalde de Comayagua, Carlos Miranda.

Los miembros de Sinager presentaron un informe al presidente Hernández sobre los avances que ha tenido Comayagua para enfrentar el coronavirus, así como la apertura inteligente y ordenada que se realiza y realizará en un futuro próximo del comercio.

En el departamento de Comayagua se han contabilizado 61 casos de covid-19 de un total de 4.401 contagios a nivel nacional registrados hasta este miércoles 27 de mayo.

#### **Felicitación y reactivación**

“Quiero felicitar a todo el equipo de Sinager de Comayagua por todo el trabajo que de manera unificada y disciplinada han tenido para la contención del covid-19 en este departamento”, resaltó el gobernante.

Añadió que la apertura ordenada e inteligente del comercio que está teniendo el país es producto de una planificación con el criterio de personal médico para que se evite la propagación del coronavirus y preservar siempre en primer lugar la vida humana.

Las actividades económicas se han reactivado paulatinamente, garantizando la cadena de producción de alimentos y la construcción de carreteras y aeropuertos, acotó Hernández.

“El aeropuerto de Palmerola ha retomado las actividades en su construcción y esperamos que se superen los inconvenientes (traslado de personal) para que se continúen los trabajos en el tramo Las Flores- Comayagua (CA-5)”, apuntó el mandatario.

Señaló que “tiene que haber responsabilidad de todos para la apertura inteligente del comercio. La empresa privada en su mayoría lo ha hecho, pero una parte no ha cumplido con el acuerdo de hacer concienciación sobre las medidas de bioseguridad para que el personal pueda laborar con seguridad y así evitar cualquier contagio”.

“No podemos retroceder en lo que ya hemos avanzado con el manejo de la pandemia. Muchos pronosticaban escenarios de un manejo insostenible del covid-19 y no sido así”, subrayó Hernández.

Enfaticó que “no podemos hacer una apertura de manera masiva; todo tiene que hacerse de manera inteligente para que no retrocedamos en el manejo del covid-19”.

### **Trabajo disciplinado**

El alcalde de Comayagua, Carlos Miranda, afirmó que se ha trabajado de manera disciplinada para poder hacerle frente a la covid-19 con el apoyo de la ciudadanía.

Añadió que el programa Honduras Solidaria ha abarcado con la entrega de alimentos a la mayoría de la población de la cabecera departamental, así como el resto de municipios de la zona central.

Asimismo, dijo que se han hecho entregas masivas de mascarillas de protección a lo ancho y largo de su municipio para poder prevenir el coronavirus.

“Hemos ido abriendo poco a poco la ciudad con algunos negocios, pero siempre bajo estrictas medidas de bioseguridad”, puntualizó Miranda.

El jefe regional de la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco), Mauricio Cabezas, amplió que se han hecho pruebas piloto para la reapertura inteligente del comercio en la ciudad de Comayagua, pero garantizando las medidas de protección para la ciudadanía.

La presidenta de la Cámara Nacional de Turismo de Honduras (Canaturh), capítulo de Comayagua, Evelyn Perdomo, dijo que se ha avanzado con la apertura del comercio.

“Se ha iniciado con los restaurantes, la banca, farmacias y otros rubros, y esperamos que poco a poco vuelva todo a la normalidad para reactivar el turismo”, apuntó Perdomo.

“Presidente, se ha hecho una prueba piloto en un centro comercial en Comayagua con la apertura únicamente de bancos y farmacias con las garantías de medidas de bioseguridad. Hay una sola entrada y una sola salida y se mantiene el parqueo vehicular hasta la mitad de su capacidad para resguardar la integridad de las personas”, explicó Perdomo.

La directora del Hospital Santa Teresa de Comayagua, Violeta Castañeda, detalló que se tienen 92 establecimientos de salud 24/7 para la atención de cualquier emergencia de covid-19.

Además, dijo que está operando un hospital y cinco clínicas materno- infantiles, así como se tienen 32 equipos de respuesta temprana trabajando en esta epidemia.

Hasta este 27 de mayo "se tienen 61 casos positivos y 209 casos sospechosos. Las intervenciones se han hecho de 24 a 48 horas en el manejo de esta crisis", recalcó.